

SALUDO

Cordial saludo para todos los integrantes de Pastoral Afrocolombiana de la Arquidiócesis de Cali. Les deseo lo mejor al comenzar el octubre misionero. Oremos para que haya vocaciones misioneras en nuestras comunidades.

*Pbro. Venanzio Mwangi Munyiri, Delegado
Arquidiocesano Pastoral Afro de Cali.*

NOTICIA DESTACADA DEL MES

Leyner Palacios es el nuevo comisionado para construir el informe final sobre las causas del conflicto armado en Colombia.



Como parte de la Coordinación Regional del Pacífico Colombiano (CRPC) felicitamos a nuestro amigo Leyner Palacios de Bojayá de ser el nuevo comisionado de la Verdad reemplazando nuestra querida María Ángela Salazar, quien falleció en Apartadó (Antioquia) el pasado 7 de agosto.

EL CRISTO NEGRO DE BOJAYÁ EN EL CPE



Durante la Semana por la Paz en Cali (del 7 a 13 de septiembre) tuvimos el grato de tener el Cristo Negro de Bojayá en el CPE durante su peregrinaje por la Arquidiócesis de Cali. La gente tuvo la oportunidad de visitar el Cristo durante todo el día y tuvimos varias transmisiones en vivo en momentos de eucaristía.



PEREGRINAJE CON EL CRISTO NEGRO DE BOJAYÁ

Acompañamos al Cristo Negro en Potrero Grande, Yumbo, Jamundí, Llano Verde y en el evento de cierre en la Plaza de Toro Cañaveralejo con las cantaoras de la Pastoral Afro de Cali.



FORMACIÓN

Culminamos el Diplomado en Acompañamiento de Procesos Comunitarios Afro e Indígena con la ceremonia de grado virtual. Sin embargo, entregamos a cada estudiante su certificado a su casa.



RADIO



Con el colectivo de radio libre transmitimos desde las calles de Llano Verde un programa de radio en vivo con los semilleros juveniles de la Pastoral Afro y semilleros de paz del barrio.



EUCARISTÍAS

Misa virtual mensual.



El 20 de septiembre celebramos la Santa Eucaristía virtual de la Pastoral Afro de Cali y dimos continuación a nuestro compromiso de mantener nuestra propia espiritualidad. Te esperamos el 20 de octubre.

TALENTOS DE NUESTRAS COMUNIDADES

El grupo Cantoras de Manato, Villa Rica, Cauca.



Grabamos tres canciones en Villa Rica que muestran la variedad de cantos en la región (alabaos, salves). En las redes sociales llegaron a un público amplio.

CONTINUACIÓN DE OLLAS COMUNITARIAS

LOS INTEGRANTES DE LA PASTORAL AFRO DE CALI CON DESINTERÉS Y UNA GRAN CORAZÓN.

Integrantes de diferentes comunidades de la Pastoral Afro siguen cada sábado y domingo preparando almuerzos comunitarios entregándolos a los vecinos del Centro de Pastoral y Espiritualidad Afro, a personas con muchas necesidades en otras partes de la ciudad y habitantes de la calle.



ENCUENTROS

Reunión (6 de septiembre) con el nuevo párroco de Quinamayó y Villa Paz (municipio de Jamundí) al igual que representantes de los Consejos Comunitarios de las dos comunidades. Aspiramos retomar el proceso de nuestra pastoral con nuevas proyecciones.



SEMILLEROS JUVENILES

Día de Verdad y Perdón. El 12 de septiembre los semilleros juveniles de Pastoral Afro a nivel nacional realizaron un grito por la paz.



ATENTOS – FECHAS IMPORTANTES PARA OCTUBRE

En octubre los invitamos a estar pendientes de tres actividades claves: (1) **Entrega de aportes para el III Festival de Fe y Cultura** (modalidad virtual), (2) Reanudamos el programa “**Voces Afrocolombianos**” en Arquicali Radio (9 y 23 de octubre), (3) **Tertulias** virtuales todos los miércoles de 7:00 a 8:30 p.m. y (4) Santa **Eucaristía** virtual (20 de octubre).

contacto@pastoralafrocali.org
(2) 3271439
<http://www.pastoralafrocali.org>

Centro de Pastoral y Espiritualidad Afro
Calle 44 # 41D-21, Unión de Vivienda Popular
Cali, Valle del Cauca, Colombia

 @pastoralafrocali
 PastoralAfroCaliOficial
 pastoralafrocali